
Aufgrund der finanziellen Situation der Gemeinde werden Sponsoren für die Finanzie-
rung der diesjährigen Altenfeier gesucht.  
 
Hierzu ergänzt Herr Eggert, dass mit Sponsorengeldern auch die Personalkosten abge-
deckt werden müssten.  
Frau Vetter schlägt vor, die Einladungen im Mehrgenerationenhaus vorbereiten zu las-
sen. Frau Kühr-Honermann habe im “Arbeitskreis Senioren Marienheide“ eine entspre-
chende Zusage gemacht.  
 
Zur Unterstützung am Nachmittag der Altenfeier werden wie in den Vorjahren Listen an 
die Fraktionen verteilt. Herr Kreßner schlägt vor, Schüler des Jahrgangs 13 der Ge-
samtschule ebenfalls als Helfer einzusetzen, die dann für ihre Abschlussfeier eine 
Spendenbox aufstellen könnten. Hierzu soll Kontakt mit der Schule aufgenommen wer-
den. 
 
 
 


